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determinazione di un regolamento per il 
personale subal terno, sia per l ' a l t ra que-
stione non sono alieno dall 'esaminare quelle 
proposte che mi pervenissero dai Ee t to r i 
delle Università. 

« Il sottosegretario di Stato 
« R O S A D I ». 

Raimondo. — Al ministro dell'istruzione 
pubblica. — « Se creda di provvedere in qual-

ke modo al liceo-ginnasio di Sanremo, pre-
via, occorrendo, un ' ispezione da me già 
repl ica tamente chiesta ; t e n u t o conto che 
ancora al giorno d'oggi nel ginnasio non 
s ' impart isce insegnamento di ma tema t i ca , 
che da vari anni, ora in questa, ora in 
quella classe del ginnasio non si ha mai in-

segnamento continuativo, e si provvede alla 
meglio con supplenze ad anno scolastico 
inol t ra to ; t enu to conto altresì che il de-
plorevole funzionamento della scuola ha 
provocato inutil i lagnanze a l l ' au tor i tà sco-
lastica ed al Ministero ; r ichiamando l ' a t -
tenzione dell 'onorevole ministro sulla pro-
gressiva decadenza dell' is t i tuto ». 

B I S P O S T A . — « Nel liceo-ginnasio di San 
Eemo non è ef fe t t ivamente vacante nes-
suna ca t tedra . I l prof. Camillo Mazzoni, 
docente di matemat ica nel liceo e nel gin-
nasio, ha chiesto di essere collocato a ri-
poso .col 1° o t tobre u. s., ma la ca t tedra 
non può essere dichiara ta vacante e co-
perta da altro t i to lare , se non quando il 
Ministero del tesoro avrà accordato il nulla 
osta necessario per il collocamento a ri-
poso del det to professore. . 

« F r a t t a n t o all' insegnamento in que-
stione si è provveduto con regolare sup-
plenza. Il r i tardo del provvedimento è di-
peso dal f a t t o che l'ufficio non ha p o t u t o 
t rovare subito un supplente abil i tato di-
sposto ad accet tare . Tale incarico fu of-
fer to prima al professor Mari, il quale ri-
fiutò, poi al professor Scamoni, il quale 
pure rifiutò: con te legramma del 16 no-
vembre si interpellò il professore Suardi , 
il quale finalmente ha acce t t a to e preso 
servizio il giorno 19. 

« Nel ginnasio inferiore era scoperta una 
cat tedra di materie le t terar ie per la mis-
sione del t i tolare professor Antonucci , a 
Genova ; ma a questa ca t tedra il Ministero 
provvide subito con supplenza (nè del re-
sto si sarebbe po tu to provvedere in altro 
modo) affidata al prof. Ciro Micellone, pro-
posto dal Regio provvedi tore agli studi e 
già supplente l ' anno scorso nel medesimo 
is t i tuto. 

« I professori del liceo-ginnasio di San 
Remo sono in generale, per quanto risulta 
dalle informazioni della locale autor i tà sco-
lastica, più che buoni, epperò non sembra 
che, stando così le cose, vi sia motivo di 
ordinare la ispezione desiderata dall 'onore-
vole interrogante . 

« Il sottosegretario di Stato 
« R O S A D I ». 

Rampoldi. — Al ministro dell' istruzione 
pubblica. — Per conoscere le cause della 
r i t a rda t a aper tura delle cliniche universi-
tar ie di Pavia ». 

R I S P O S T A . — « Scaduta la vecchia con-
venzione con l 'Ospedale di S. Matteo ih 
Pav ia per il mantenimento di quelle clini-
che universitarie e dovendosene st ipulare 
una nuova sulle basi di massima fissate, per 
t u t t e le cliniche del Regno, da apposi ta 
Commissione ministeriale, si erano sollevate 
difficoltà nelle t r a t t a t i v e t ra i professori 
clinici e l 'Ospedale p rede t to . 

« I l Ministero, a dirimere ogni ostacolo 
e definire le t r a t t a t i v e medesime, d a t a 
l ' imminenza de l l ' aper tura dei corsi di in-
segnamento, ha inviato testé in Pav ia il 
Capo della divisione competente, con la 
collaborazione del quale sono stat i già con-
creta t i gli accordi opportuni , come risulta 
da l e t t e ra del r e t to re di questa Univer-
sità in da ta 21 corrente. 

« Fu anz i tu t to disposta la r i aper tu ra 
delle cliniche, seguita il 25 corrente e di 
poi concordati i pa t t i del nuovo regime 
per il manten imento delle cliniche, pa t t i 
che dovranno però essere t r a d o t t i in una 
convenzione che si sta ora t r a t t a n d o anche 
nei part icolari e sulla quale occorrerà l 'a-
desione del Tesoro poiché, per la condi-
zione speciale delle cliniche dell 'Ateneo ti-
cinese ed in part icolare di quella ostetrica 
ginecologica si è riconosciuta la necessità 
di lasciare ai clinici la facol tà di usare 
largamente dei mala t i così det t i extrater-
ritoriali , cioè non a carico degli ospedali,, 
per cui occorre una maggiore spesa che è 
s ta ta l imi ta ta a lire 25,000. 

« Il sottosegretario di Stato 
« R O S A D I ». 

Restivo. — Al ministro dei lavori pub-
blici. —• « Pe r sapere quando l 'Amministra-
zione delle ferrovie r ipris t inerà il servizio 
di navigazione Napol i -Palermo e viceversa 
secondo le norme stabil i te nella legge 5 a-

I prile 1908 ». 


